
バレー部男子が奉仕作業を行ないました。平成２２年７月２３日（金） 

 

生徒たちの通学路や市立病院近くの交差点付近の除草作業をバレー部男子が行ないました。大通りから

見える部分で、草が生えているために、ゴミも目立ち、気になっている場所でした。張り切って登場！ 

 

13:00 からの暑い中での開始でしたが、早速、除草作業や落ち葉を掃くなど一生懸命に取り組みました。 



 

大きく伸びた草を力一杯引き抜きました。さすが、県大会ベスト８のチームです。日頃は体育館での練

習ですが、鍛えられているので、炎天下でも大丈夫な体力がついているようです。（熱中症に配慮して） 

 

あれだけ草が生えていた歩道も、見る見るきれいになっていきました。１０人でも、やる気のある集団

であれば、短時間で、かなりなことができることを実感しました。汗びっしょりになりました。 

 



 

約 1 時間半、本当に一生懸命に作業していました。道路にたまった土もスコップで取り除きました。 

あと一頑張りで終わりそうです。最後の最後まで、精一杯取り組みました。 

 

見てください、見違えるようにきれいになった道路を。これで、平気でゴミを捨てる人もいなくなって

ほしいものです。生徒たちの通学路が、このような状態をいつも保てるような取り組みをしていくこと

ができればと願っています。バレー部男子のみなさん、お疲れ様でした。ありがとうございました。 


